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No Brasil, existem muitas histórias de sucesso de empresas e marcas que vieram de outros
países para buscar sucesso no nosso mercado em crescimento. Hoje, vamos falar sobre a galera
Betanzos, uma empresa espanhola que veio para o Brasil em busca de novas oportunidades e
encontrou muito mais do que isso.
Tudo começou em 2010, quando a galera Betanzos decidiu abrir sua primeira filial no Brasil, na
cidade de São Paulo. A empresa já era bem-sucedida na Espanha e em outros países europeus,
mas eles viram um grande potencial no Brasil e decidiram investir no país.
No início, a galera Betanzos se concentrava em trazer produtos de alta qualidade para o mercado
brasileiro, especialmente no setor de alimentos e bebidas. Eles trabalharam duro para se
conectar com os consumidores brasileiros e oferecer produtos que atendessem às suas
necessidades e gostos.
Com o passar do tempo, a galera Betanzos começou a expandir sua presença no Brasil, abrindo
novas filiais em outras cidades e aumentando sua equipe. Hoje, eles são uma empresa bem-
estabelecida no Brasil, com uma forte presença em todo o país.
Uma das chaves do sucesso da galera Betanzos no Brasil foi sua capacidade de se adaptar ao
mercado local. Eles entenderam rapidamente as diferenças culturais e as preferências dos
consumidores brasileiros e adaptaram seus produtos e estratégias de marketing para atender às
necessidades locais.
Além disso, a galera Betanzos também se concentrou em construir relacionamentos fortes com
parceiros locais, incluindo fornecedores, distribuidores e revendedores. Isso lhes permitiu
alcançar uma presença maior no mercado e atingir um público maior.
Outra chave do sucesso da galera Betanzos no Brasil foi sua ênfase na qualidade e na inovação.
Eles investiram muito em pesquisa e desenvolvimento, criando produtos inovadores que se
destacam no mercado. Além disso, eles se concentraram em manter altos padrões de qualidade
em todos os aspectos de suas operações, desde a produção até a distribuição e o atendimento
ao cliente.
Hoje, a galera Betanzos é uma empresa bem-sucedida no Brasil, com uma forte presença em
todo o país. Eles continuam a se concentrar em trazer produtos de alta qualidade para o mercado
brasileiro e em construir relacionamentos fortes com parceiros locais. Ao fazer isso, eles estão
ajudando a impulsionar o crescimento e o sucesso do mercado brasileiro enquanto criam
oportunidades para todos os envolvidos.
Em resumo, a história de sucesso da galera Betanzos no Brasil é um exemplo impressionante de
como uma empresa estrangeira pode ter sucesso no mercado brasileiro. Ao se concentrar em
entender as necessidades e preferências dos consumidores brasileiros, em construir
relacionamentos fortes com parceiros locais e em manter altos padrões de qualidade, a galera
Betanzos foi capaz de alcançar o sucesso no Brasil e se tornar uma empresa bem-estabelecida
no país.

Disputa entre Flutter Entertainment e Arena Racing



Company atinge as corridas de cavalo no Reino Unido

Flutter Entertainment, a empresa controladora  de marcas de apostas esportivas como Paddy
Power, Sky Bet e Betfair, e a Arena Racing Company (Arc), que opera  16 hipódromos britânicos,
tiveram uma briga discreta, mas potencialmente significativa, que se acendeu novamente na
semana passada. A Sky Bet  e a Paddy Power decidiram não oferecer aos seus clientes cotação
antecipada para o encontro Lingfield na tarde de  quarta-feira. Essa decisão pode ser vista como
uma consequência de uma coluna de opinião do CEO do Reino Unido e  Irlanda da Flutter, Ian
Brown, no dia anterior no Racing Post.
Nessa coluna, Brown afirmou que a Flutter "contribuiu com mais  de £140m para as corridas
2024, incluindo o imposto sobre apostas, patrocínio, gastos com marketing e direitos de mídia". 
Ele também questionou o valor pago pela Flutter pelos direitos de streaming, comparando-o com
o prêmio dinheiro oferecido nas  corridas. Brown não é o único a fazer essas perguntas.
O exato percentual de faturamento que a Flutter concordou pagar  pelos direitos de streaming é
um segredo comercial bem guardado. No entanto, tornou-se cada vez mais claro que Martin
Cruddace,  CEO da Arc, conseguiu um acordo muito mais vantajoso para seus hipódromos do
que seus concorrentes da Racecourse Media Group,  que representa os principais hipódromos
sob a bandeira do Jockey Club Racecourses e importantes hipódromos independentes como
Goodwood e York.
A  maximização dos rendimentos é o objetivo de Cruddace, e, como a Flutter assinou o contrato,
há um argumento de que  é tarde demais para se queixar. No entanto, os comentários de Brown
são um sinal para o Thoroughbred Group, que  suspeita que os hipódromos da Arc estão se
beneficiando às custas dos participantes das corridas.
Em um mundo ideal, o Thoroughbred  Group e os hipódromos cooperariam para garantir que o
retorno às corridas seja maximizado e distribuído de forma sensata. Os  apostadores são os
clientes do esporte, e os bookmakers mantêm uma fatia do seu gasto como comissão. Qualquer
coisa que  aumente a fricção e a suspeita atuais entre os hipódromos e os participantes é, no pior
dos casos, um empate  para as empresas de apostas.

Flutter tenta renegociar contrato de mídia

A tentativa da Flutter de renegociar seu contrato de mídia parece  estranha e pode indicar que
seus executivos cometeram um erro caro nas negociações com a Arc. Isso pode ter
consequências  no futuro, especialmente se houver mudanças na tributação dos jogos de azar
online.
Uma taxação única para todos os jogos de  azar, incluindo apostas e jogos de casino, pode ser
uma calamidade a longo prazo para o modelo de financiamento do  esporte. Isso incentivaria as
empresas a se concentrar nos jogos de casino, que oferecem margens garantidas para os
operadores,  vez das apostas, que oferecem lucros menos previsíveis. Além disso, as empresas
poderiam marginalizar suas ofertas de apostas e reduzir  seus pagamentos de mídia.
Se essa proposta for reavivada no futuro, o Betting and Gaming Council, o principal grupo de
lobby  da indústria, provavelmente não oferecerá muita resistência, pois as grandes empresas de
apostas priorizam os ganhos dos jogos de casino  detrimento das apostas.
Editor's Note: Enviando informações atualizadas, Cultura Fila é uma série andamento de
recomendações de livros, filmes e podcasts e músicas para  serem lidos e ouvidos a tempo.
Qual foi a sua data mais emocionante? Em 2024, dois jovens russos conhecidos por suas 
extremas "aventuras de telhados" - onde eles tentam subir ilegalmente vertiginosos marcos como
a Sagrada Familia e a Torre Eiffel  - pularam a hora feliz perfunctória de cocktail e, vez disso,
ascenderam ao mais alto edifício inacabado da China,  o Goldin Finance 117 de 1.957 pés de
altura.



Na época, Ivan Beerkus e Angela Nikolau não sabiam que acabariam juntos.  Beerkus havia
convidado Nikolau, uma rara membra feminina da comunidade de telhados, para se juntar a ele
para a subida  para produzir postagens mídias sociais patrocinadas. Mas foi o início de uma longa
parceria romântica e criativa, que os  levou a viajar milhares de milhas - e milhares de pés no ar -
juntos.
Oito anos depois, o documentário "Skywalkers:  A Love Story" dá uma olhada íntima seu romance
incomum através de centenas de horas de filmagens que, claro,  incluem cenas de pontos de
vista de corações batendo de alturas vertiginosas e encontros ocasionais com a polícia.
Como todos os  casais, Beerkus e Nikolau têm seus altos e baixos, e quando eles brigam, as
apostas são um pouco mais altas  do que a maioria (em uma cena, Beerkus acusa corajosamente
sua namorada de ser "muito negativa" enquanto ela se prepara  para realizar uma pose
acrobática precária literalmente acima das nuvens). Através dos estilos de vida incomuns do
casal, "Skywalkers" se  torna uma meditação sobre confiança e compromisso, embora suas
travessuras também farão suas palmas suar, se for o seu caso.
Dirigido  por Jeff Zimbalist, um cineasta com experiência telhados de seu próprio, e co-dirigido por
Maria Bukhonina, "Skywalkers" estreou no  Festival de Cinema Sundance janeiro e agora está
transmitindo no Netflix. Ele segue o casal, que utiliza o fundo  de Nikolau como uma ginasta
treinada para criar acrobacias lajes estreitas, postes e andaimes, enquanto eles enfrentam
desafios cada  vez mais difíceis e navegam seu próprio relacionamento incipiente.
"Não é apenas sobre o medo de cair de grandes alturas,  mas mais sobre o medo de cair amor",
disse Zimbalist uma ligação de {sp} com a  . "Angela me disse pela primeira vez que eles eram...
competidores e rivais. Mas você podia sentir sob a superfície  que havia essa bolha flertando lá."
À medida que o documentário avança, o casal traça sua escalada mais difícil ainda: a  Merdeka
118 de Kuala Lumpur, o segundo edifício mais alto do mundo. A torre resplandecente de 2.227
pés de altura,  que foi inaugurada este ano, é coroada com uma haste de 527 pés de altura cujo
ápice é acessível apenas  por uma escada interna estreita.
Em 2024, quando Beerkus e Nikolau fizeram seus planos, a "supertorre" ainda estava construção.
Eludir  a segurança e alcançar seu apogeu de forma segura exigiu um plano intenso e elaborado -
um concebido enquanto eles  trabalhavam questões de relacionamento. (Na época de sua
escalada, o proprietário da torre disse que a polícia estava investigando  o casal por invasão de
propriedade, embora as autoridades malaias não tenham respondido sobre se alguma ação legal
adicional foi  tomada.)
O telhado é um passatempo controverso - tanto pelo perigo que ele impõe quanto pela
dependência dos participantes de invasões  ilegais de propriedade. Com o "esporte urbano"
emergindo como uma forma mais extrema de obter curtidas nas mídias sociais, várias  mortes
assustadoras seguiram.
Para "Skywalkers", a equipe de filmagem seguiu Beerkus e Nikolau para documentar suas
travessuras, mas apenas até um  ponto. Zimbalist enfatizou as medidas de segurança de sua
equipe, que foram projetadas para garantir que a equipe não colocasse  risco a si mesma nem
apresentasse quaisquer distrações para o casal.
"Falamos muito com Ivan e Angela, dizendo: 'Por favor,  não faça nada adicionalmente louco
além do que você costuma fazer'," disse Zimbalist. "Para nós, esse não é um filme  sobre se você
tem sucesso Merdeka ou qualquer outra escalada... a suspense genuína aqui é se você escolher 
se confiar uns aos outros."

Um "estado expandido de espírito"

Para o casal, o telhado não  é apenas sobre busca de emoções. Nikolau, a filha de artistas
circenses, diz no filme que empurrar-se além dos limites  foi cultivado desde a infância e que ela
sempre está se esforçando para se superar. Para Beerkus, que escalou edifícios  sozinho
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Moscou por anos, o telhado oferece uma sensação de clareza mental.
"Quanto mais alto eu ia, mais fácil era  respirar", diz a ele para a câmera, lembrando suas
primeiras subidas. "Essa vida extrema, esse estado expandido de espírito, é  essencial para
mim."
Zimbalist reconhece os perigos do telhado e diz que seu filme não é sobre "defender o que eles 
fazem contra críticos".
Em vez disso, ele espera que "Skywalkers", além de sua mensagem sobre amor e confiança, dê
uma olhada  rara no trabalho árduo e no planejamento por trás dos posts polidos das telhadeiras
nas mídias sociais.
"Com qualquer atividade perigosa,  as mídias sociais tendem a disfarçar a dificuldade", disse.
"Contar a história por trás de um feito ajuda a dar  contexto e a compreender o quanto algumas
coisas são desafiadoras e perigosas."
Nikolau mantém que tem medo de alturas, algo que  ela teve que enfrentar repetidamente para se
manter seu ramo escolhido.
"O medo nunca realmente desapareceu; eu apenas me tornei  melhor enfrentá-lo", ela explica um
clipe.
Portanto, enquanto os criadores de "Skywalkers" provavelmente prefeririam que você não
escalasse seu  arranha-céu mais próximo, seu filme encoraja nós a ousar - e dizer "sim" à coisa
que nos assusta mais.
" Skywalkers: A  Love Story " está disponível para assistir no Netflix
ASSISTA: "Free Solo" (2024)
Se você preferir assistir a façanhas formações rochosas vez  de arranha-céus, este documentário
premiado com o Oscar de 2024 pelo cineasta Chai Vasarhelyi e o fotógrafo-montanhista Jimmy
Chin segue  o escalador Alex Honnold à medida que ele se prepara para escalar a formação
rochosa vertical de 3.000 pés de  altura do Yosemite, El Capitan, sem uma corda ou um arnês.
LEIA: "Extreme Like a Girl" (2024)
A fotógrafa Carolina Amell compila imagens  e contas pessoais de mulheres esportes extremos,
incluindo pilotos de asas delta, atletas de parkour e slackliners, que não  apenas estão se
empurrando para seus limites, mas também estão rompendo barreiras arenas dominadas por
homens.
OUÇA: "Stuff Mom Never Told  You: Women Climbing Mountains" (2024)
Este episódio de podcast mergulha na história menos conhecida de mulheres alpinistas, desde
Félicité Carrel, a  primeira mulher a tentar escalar a Montanha Matterhorn, até Miriam O'Brien,
que cunhou o termo "alpinismo sem homem" no início  do século XX e alcançou algumas das
escaladas mais difíceis do mundo.
ASSISTA: "People in Motion" (2012)
Este documentário sobre parkour no auge  de sua popularidade segue cinco pessoas que
praticam o esporte por diferentes razões. Foi filmado verdadeira lentidão para capturar  todos os
detalhes e espetáculo de seus movimentos.
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